

Cubierta de una cafetería en la Isla de Troia

La superficie cubierta de la cafetería en la Isla de Troia es de 800,00 m².

El condicionante esencial para el proyecto fue la adaptación de la estructura al arbolado y a las construcciones ya existentes. La membrana de la cubierta salva una luz máxima de 30,00 m.

Dicha estructura está formada por dos mástiles de acero, unidos por un cable principal, que están atirantados a la cimentación.

La membrana textil de PVC se encuentra anclada en cuatro puntos: en las dos cabezas de mástiles y en dos anclajes directos al terreno.



Portugal /1998

Datos de proyecto

Tipología estructural:
Cubierta de membrana textil
Localización:
Setúbal (Portugal)
Fecha de Inauguración:
1998
Propiedad:
SONAE
Contratista principal:
Comercial Marítima S.L.
Estructura metálica:
FAMECA
Alcance de la Obra:
Proyecto de Construcción